



## RAPPORT MORAL du RÉVEILLON 31 décembre 2025 à Caylus (82)

Après une 1ère édition organisée par l'ASCE NSO31 en 2024, l'ASCET 82 a repris le flambeau pour l'organisation d'un réveillon de la Saint-Sylvestre ouvert à tous les adhérents régionaux .

Comme l'année dernière, nous avons choisi le village vacances Bordeciel à Caylus qui permet de proposer une nuitée et une jolie salle en gestion libre pour célébrer l'évènement.

Nous étions 36 à dormir sur place répartis dans des maisonnettes de 2 chambres. De nombreux départements ont répondu présents : 2 du (09) ; 3 du (46) ; 6 du (81) ; 9 du (82) ; 16 de (NSO31).

L'équipe organisatrice s'est retrouvée dès 13h, le 31 décembre, pour la préparation des festivités et pour décorer la salle.

A 19H30, tout le monde était présent, une coupe et un toast à la main à l'écoute du message de remerciement de notre présidente Corinne, avant de prendre place à table pour l'excellent repas de réveillon préparé par un traiteur. Entre chaque plat, un petit entracte musical a permis de profiter pleinement des dernières heures de 2025. Aux 12 coups de minuit, tout le monde s'est souhaité une bonne année 2026 et la soirée, animée par Bernard, s'est poursuivie sur la piste de danse, avec les cotillons jusqu'à très tard dans la nuit pour certains !

Aux alentours de midi, après une courte nuit de sommeil, tout le monde s'est rejoint à la salle pour partager une auberge espagnole et les restes de la veille.

L'après-midi était consacré au rangement et au nettoyage de la salle .

Au nom de toute l'équipe organisatrice de l'ASCET 82, nous remercions tout le monde pour ce très très beau moment de partage avec une mention spéciale pour Betty et Bernard qui ont beaucoup contribué à l'organisation et à la réussite de la soirée.

Corinne Espagnolle (présidente) et Sylvie MATEOS (VP sport)